

CUENTO: Hace muchos años, Roma un Imperio con gran poder, su fortuna y su ejército la hicieron histórica, pero un



hecho en el cual cambió el rumbo de este imperio fue la guerra contra Persia, su segundo enemigo poderoso. Mediante el apoyo de otros imperios que estaban en contra de Roma se logró que Persia junte hombres de guerra para atacar al imperio más grande de la historia. Pero los persas no sabían que los guerreros Romanos tenían el tercio de sus hombres, junto con su gloria, honor, lealtad le declararon la guerra. Ellos creían que no importaba el número de guerreros sino el espíritu de guerrero de cada soldado luchando por su Rey. La batalla duró cinco largos meses, pero a cada guerrero le parecía una eternidad. Todos los días estaban con las espadas en alto, para defender o atacar al enemigo. Su Rey Faustino de la Torre mandó provisiones, comida y todo lo que necesitaban los guerreros. Los persas esperaban que se les agoten las fuerzas a los Romanos para atacar con brutalidad sin descansar hasta que Roma desaparezca del mundo entero y que no quede

ningún registro de ellos. El quinto mes Persia no tenía plan de ataque, ya no atacaba, no hubo ningún movimiento de los persas ni de los romanos. Al general al mando de los guerreros le llegó el comentario de que el enemigo ya no atacaba, entonces se prepararon para atacar de noche sin temor ni piedad. En el momento en que los persas se dieron cuenta de que los estaban derrotando se rindieron, pero Roma sin piedad los eliminó. Los romanos al llegar a casa los recibieron con gritos de guerreros y de victoria. A la noche festejaron con vino y mujeres la victoria una vez más, pero para el Rey era un momento de asentar su Imperio Inmortal.

CALICATURA BASADA EN EL IMPERIO DE ROMA

